

Lausanne, le 21 mai 2024

Citoyenneté

LAUSANNE RÉGION LANCE UNE CAMPAGNE FAITE PAR ET POUR LES JEUNES

« Influence ton quotidien » : c'est le nom de la campagne organisée par l'association des communes de la région lausannoise avec la participation des jeunes de la région. Une démarche en ligne et hors ligne initiée par Lausanne Région afin de valoriser l'engagement des jeunes et de soutenir ses communes membres dans le renouvellement des sociétés locales et instances politiques qui font la force du tissu régional.

Fatema, Lila, Gaëtan : ils ne vivent pas tous au même endroit, mais ils ont plus d'un point commun. Tous les trois, entre 16 et 20 ans, participent à la vie de leur commune et sont motivés pour en parler et faire envie à d'autres jeunes. « Mes engagements, tels qu'à Lausanne sur Mer, m'ont beaucoup apporté, souligne ainsi Lila Collette, qui a 19 ans et vit à Lausanne. Cela m'a montré que je pouvais être capable d'avoir des responsabilités. Je conseille à tous les jeunes qui hésitent à s'engager de le faire, même si ce n'est que pour essayer, car en plus de faire varier leur quotidien, d'apporter potentiellement un peu d'argent, de garnir le CV, elles et ils vont vivre des expériences et faire des rencontres qui les marqueront à jamais ! »

Un site web www.influence-ton-quotidien.ch vient compléter cette campagne en ligne et hors ligne, également portée par près de 80 affiches déposées dans les communes membres de Lausanne Région et 3000 flyers d'information qui seront distribués dans les écoles du secondaire (13 - 16 ans) dans le contexte de la Semaine de la citoyenneté. Le site web propose une liste des associations dans lesquelles les jeunes peuvent s'engager sur les 27 communes de Lausanne Région. Une façon de faire un trait d'union entre la nouvelle génération et les institutions pour un échange où chacune et chacun a beaucoup à gagner, et en premier lieu un engagement citoyen fort.

Processus participatif sur une année

Conseil des jeunes, sociétés locales, associations : l'engagement de milice à tous les âges est l'un des piliers du fonctionnement des institutions et associations suisses. En prévision notamment de la Semaine de la citoyenneté 2024 qui se tient du 21 au 24 mai 2024, Lausanne Région a réuni dès 2023 un groupe de 12 jeunes de différents horizons. Elle les a accompagnés pendant une année dans un processus permettant de réfléchir aux enjeux de la participation, concevoir et réaliser la campagne « Influence ton quotidien ». Avec une vidéo et trois capsules témoignages, l'objectif est de donner envie aux jeunes de s'investir en montrant à la fois le pouvoir d'influence que ce type d'engagement offre et les bénéfices en termes de compétences et d'expérience utiles à leur futur.



Renseignements et personne de contact

Mme Isabelle Michaud, responsable communication de Lausanne Région :
i.michaud@lausanneregion.ch / 021 552 73 32

Dossier de presse avec témoignages : [Influence_ton_quotidien_Dossier_de_presse](#)

Photos à télécharger sur le lien cliquable en indiquant le copyright (CR) préciser dans le nom du fichier : [Influence_ton_quotidien_visuels_presse](#)

Lausanne Région en bref, c'est...L'association de 27 communes qui œuvre à un développement régional dynamique dans une perspective collective. Qu'il s'agisse de territoire, de mobilité ou d'économie, d'enfance, de formation professionnelle, de prévention des dépendances, de seniors ou de sport, l'association sert un bassin couvrant 37% de la population vaudoise et 47% des emplois du canton.